

Dante José De Marco:

Nació el 27 de agosto de 1943 cerca de la estancia de Boero. Cursó hasta 2° grado en la Escuela de Egusquiza y en 1951 la familia se radicó en Sunchales. Asistió a la hoy Escuela Savio. Inició los estudios secundarios en Rosario y completó el 3° Año del Ciclo Básico en el Instituto Adscripto Sunchales, actualmente "C. Steigleder" N° 445. A partir de entonces trabajó con su padre, dueño de una empresa de transporte, viajando en los camiones. Nacido en el seno de una familia de principios radicales acompañó a los mayores en la tarea de pegar carteles, cuando cursaba 6° o 7° grado. A los 18 años se afilió. En 1980 comenzó junto a sus amigos militantes a trabajar por la democracia; luego para la campaña de Raúl Alfonsín y en esta ciudad, para el candidato Ezio Montalbetti. Dante fue electo Concejal en 1983 y por el sistema de sorteo para quienes ocuparían dos o cuatro años, él cumplió con los dos primeros. Seguidamente trabajó en Obras Públicas, en el Corralón y estuvo ligado a las funciones del Municipio, acompañando a Montalbetti. Fue Delegado departamental y participó de la compra del terreno para el Comité local en calle Santa Fe. Durante el gobierno del Dr. Gonzalo Toselli también estuvo ligado a través de su militancia y participación. Está casado con Marta Acosta y tienen dos hijas: Betina y Natalia, y cinco nietos. Se desempeñó en la Asociación Cooperadora de la Escuela Técnica. En este momento ha dejado paso a los más jóvenes en la militancia activa, pero sigue acompañando al radicalismo.



"Antiguo poblador o pobladora de la ciudad"
Distinción realizada por el Concejo Municipal de Sunchales

FUNDAMENTACIÓN: DANTE JOSÉ DE MARCO

Dante José De Marco es hijo de padres argentinos y nieto de una abuela alemana. Nació el 27 de agosto de 1943 en el campo, Distrito Egusquiza, cerca de la estancia de Boero.

Cursó hasta 2º grado en la Escuela de Egusquiza y en 1951 la familia se radicó en Sunchales, por esa razón a partir de 3º asistió a la Esc. Nacional N° 169, hoy Gral. Savio. Su maestra fue la Sra. María Cipolatti y allí cumplimentó con el 6º grado reglamentario.

Los estudios secundarios los inició en Rosario y completó el 3º Año del Ciclo Básico en el Instituto Adscripto Sunchales, actualmente "C. Steigleder" N° 445. A partir de entonces trabajó con su padre, dueño de una empresa de transporte, viajando en los camiones.

Nacido en el seno de una familia de principios radicales: padre, abuelo, hermano, desde la infancia de pantalones cortos acompañó a los mayores en la tarea de pegar carteles, cuando cursaba 6º o 7º grado. A los 18 años se afilió. La transmisión oral de su familia, en una etapa de la vida cuando no había demasiada información como ocurre actualmente, le sirvió para su adoctrinamiento y acopio de testimonios políticos.

En 1980 ya comenzó junto a sus amigos militantes a trabajar por la democracia; luego para la campaña de Raúl Alfonsín y en esta ciudad el candidato era el Escribano Ezio Montalbetti. Su padre los ayudaba en la tarea de pintar tapias cargando el compresor y usaban soplete para facilitar el trabajo. Solventar los gastos no era nada simple y se buscaba la colaboración de los simpatizantes.

Dante fue electo Concejel en 1983 y por el sistema de sorteo para quienes ocuparían dos o cuatro años, él cumplió con los dos primeros. Seguidamente trabajó en Obras Públicas, en el Corralón y estuvo ligado a las funciones del Municipio, acompañando a Montalbetti.

Fue Delegado departamental y participó de la compra del terreno para el Comité local en calle Santa Fe. Durante el Gobierno del Dr. Gonzalo Toselli también estuvo ligado a través de su militancia y participación.

Notoriamente identificado como radical, tuvo y tiene amigos de todos los partidos políticos. Como él mismo afirma: "Me gustan las libertades; yo respeto la de los demás y me gusta el respeto por la mía"; así hizo de la amistad un baluarte, vinculándose y siendo bien recibido tanto por los correligionarios como por quienes no comparten sus ideas políticas.

Dante De Marco valora principalmente la capacidad de gestión. "Para ser político hay que ser un buen gestor", es una de sus firmes convicciones. Como tal, ha demostrado en su actividad poseer esa cualidad, los contactos necesarios y la capacidad para resolver a través de un accionar ágil, desprovisto de los contratiempos y la lentitud extrema que caracteriza a la burocracia.

Está casado con Marta Acosta y tienen dos hijas: Betina y Natalia. También gozan de cinco nietos. Durante el tiempo del trabajo de su esposa en la Escuela Técnica, él se desempeñó en la Asociación Cooperadora de esa institución.

En este momento ha dejado paso a los más jóvenes en la militancia activa, pero sigue acompañando al radicalismo. Con seguridad afirma: "No se deja nunca la política; hasta que uno muere". Una afirmación positiva y explícita, que lo define como afiliado y como hombre resuelto.